

N° 5

Brest

6/1/71

LA TAUPE rouge



"Nous reconnaissons notre
vieille amie, notre vieil-
le taupe qui sait si bien
travailler sous terre pour
apparaître brusquement :
LA REVOLUTION" K. MARX

bulletin des cellules
de Brest
de la ligue communiste

BURGOS une première victoire !

Le procès de Burgos a éclairé la classe ouvrière européenne sur la situation en Espagne. Après 30 ans de fascisme, de répression féroce, la classe ouvrière espagnole a repris le combat.

QUI ETAIT JUGE A BURGOS?

Des militants révolutionnaires, ceux qu'en France le PCF qualifie de "gauchistes".

Après 30 ans de vide, une nouvelle génération révolutionnaire espagnole est née, qui n'a pas connu les défaites cuisantes de ses aînés. Elle est un produit de la révolution à l'échelle internationale, de l'exemple de la révolution coloniale, de Mai 68 en France. Qu'elle se manifeste aujourd'hui dans un pays aussi réactionnaire que l'Espagne prouve de manière éclatante que ce phénomène est très puissant.

LA MOBILISATION EN ESPAGNE

La classe ouvrière espagnole s'est battue tout au long de ces journées, si pénibles pour la bourgeoisie européenne. Dans les principales villes d'Espagne, quadrillées par les forces de police, en état de siège, des manifestations ouvrières se sont formées, drapeaux rouges en tête, aux accents de l'Internationale.

Les usines furent occupées par les travailleurs en grève, les facultés fermées, investies par la police. Cela prouve à l'évidence que la période de résignation est morte. La clas-

se ouvrière s'est reconstituée dans ce combat, elle a pu mesurer sa puissance, sa force. Elle a vu s'inquiéter les bourgeoisies européennes, le franquisme vaciller sous ses coups. Elle a sauvé les siens; elle a remporté une victoire.

LA MOBILISATION INTERNATIONALE

Par solidarité, le mouvement ouvrier international s'est mobilisé. Il a fait bloc contre la réaction. A quelques secteurs près, le front uni des travailleurs contre la répression s'est réalisé.

Partout à travers le monde, les révolutionnaires ont été à la pointe du combat: à Lausanne, Berne, Londres, Paris, Rome ou Milan, ils ont organisé les manifestations les plus combattives, manifestant ainsi une solidarité militante de combat.

POUR CONTINUER LE COMBAT

La classe ouvrière a sauvé la vie à Izko et ses camarades, parce qu'ils en sont des militants. Elle les a sauvés pour qu'ils continuent le combat jusqu'au bout, la lutte contre le fascisme jusqu'à la révolution. C'est ce qu'ils ont parfaitement compris les 6 révolutionnaires Basques qui dans leur dernière déclaration ont remercié le peuple de leur avoir sauvé la vie

là la lutte du peuple basque continuera nous demandons aux autres peuples de nous aider afin d'obtenir une victoire définitive. LA REVOLUTION OU LA MORT !